



MODULAR GBAD PROJECT OFFICE

Technical Officer

Grade: 15:A2/17:A3

Post No.: QG-7

Original:	English		Clearance:	NATO SECRET
Date validated:	06 July 2026		Duty Location:	Capellen, LUX
Validated by:	A. Stoia		Job Code:	A31

SUMMARY

The incumbent reports to the Principal Project Officer and is responsible for the coordination, execution and monitoring of all technical and engineering activities related to the Passive Air Surveillance High Visibility Project (HVP). More precisely, the incumbent is responsible for performing the following functions:

RESPONSIBILITIES

General Responsibilities

- Organising and managing technical and engineering activities for the assigned project(s).
- Coordinating the activity across several stakeholders and in particular the technical staff supporting the assigned project(s), including temporary staff, external advisors and contractors.
- Managing the overall technical performance of the Passive Air Surveillance HVP project.
- Supporting the analysis and evaluation of survey and technical proposals in the area of passive air surveillance sensors.
- Participating in Committees, meetings, conferences and technical or expert Working Groups (WGs) as directed by the Senior Officer (Technical Lead) and developing relevant presentations and reports.
- Managing priority conflicts in accordance with the general and specific guidance provided by the Senior Officer (Technical Lead).
- Assisting the PM and Senior Officer (Technical Lead) in business development activities and planning.
- Providing project support to team members, including schedule, resource, risks, quality and performance planning aspects, as well as administrative coordination.
- Performing Travel on Duty (TDY) as required, in accordance with the NATO Civilian Personnel Regulations (NCPR).
- Performing other related functions as required in peacetime and any other appropriate functions assigned in times of crisis or war.
- In the event of crisis or war the incumbent will, subject to the agreement of their national authorities, remain in the service of the Agency.

Specific Responsibilities

- Managing all aspects of the technical requirements for the Passive Air Surveillance HVP activities.
- Providing technical advice to the Senior Officer (Technical Lead) for the Passive Air Surveillance domain.
- Providing technical/engineering expertise to the PO regarding Passive Air Surveillance during the contractual preparation activities, drafting specifications, Statements of Work (SOWs), specific contractual requirements, proposals assessments and other documents required for the procurement activities.
- Acting as technical focal point for the activities unfolding the Passive Air Surveillance HVP (for the Concept & Development Stage activities or upon-request-acquisition of specific systems).
- Coordinating the development and implementation of the life cycle support strategies including obsolescence management and supportability improvements based on technical facts, customer operational requirements and budgetary outlook.

- Ensuring the implementation of the internal control and risk management processes and managing the risks raised in their area of responsibility in compliance with NSPA prescriptive documents on Internal Control and Risk Management.

QUALIFICATIONS

General Qualifications

- A Bachelor's level qualification from a nationally recognised/certified University in a related discipline and 3 years' post-related experience. Alternatively, the lack of a Bachelor's level qualification may be compensated by the demonstration of a candidate's particular abilities or experience that is/are of interest to the Agency, and include at least 10 years' extensive and progressive experience in duties related to the function of the post.
- Proven track experience in project management with extensive knowledge in methodologies such as PRINCE 2®, PMI or equivalent.
- Conceptual thinking with the ability to analyse complex and wide-ranging questions, issues and information, with a structured approach to the problem-solving process, including providing recommended solutions and a proposed way forward.
- Ability to deal effectively with personnel at all organisational levels.
- Very good analytical, writing, communication skills and the ability to conduct complex operational, compliance and performance assessments.
- Ability to conduct and efficiently participate in large international meetings.
- Sound digital literacy with experience in using office automation systems and software applications, e.g. Microsoft Office Suite (Word, Excel, and PowerPoint).

Specific Qualifications

- Minimum five years' experience with passive surveillance Radar, Electro-Optical/Infra-Red (EO/IR) and acoustic sensors.
- In-depth technical and engineering knowledge of Radio Frequency (RF) Passive Coherent Locator, RF ESM Tracker, RF OTH, acoustic sensors & network, electro-optics & network; multi-sensor; AI processing.
- Demonstrated experience in specification and validation activities.
- Proficiency in technical writing.

LANGUAGE QUALIFICATIONS

- NATO's official languages are English and French. The work of this post requires fluency in English, while working knowledge of French is desirable.

DESIRABLE QUALIFICATIONS

- Recognised project management certification [e.g. PRINCE2® Practitioner or Project Management Professional (PMP)].
- Understanding of military systems and equipment procurement procedures.

PERSONAL CHARACTERISTICS

- Honest, with positive "can-do" attitude and spirit of cooperation. Ability to empower teamwork toward established objectives.
- Passionate and motivated, equipped with strong communication skills, fostering an environment that encourages community involvement and engagement.
- Displays emotional intelligence and self-control. Holds the capacity to remain calm in the face of adversity/conflict; identifies and works to remedy collaborative concerns in accordance with procedural guidelines.
- Autonomy in delivering results and managing tasks in a fast-paced environment.
- All NSPA personnel are expected to conduct themselves in accordance with the current NATO Code of Conduct agreed by the North Atlantic Council (NAC), and thus display the core values of integrity, impartiality, loyalty, accountability, and professionalism.

ADDITIONAL INFORMATION

- N/A



BUREAU DE PROJET "GBAD MODULAIRE"

Responsable technique

Grade : 15:A2/17:A3

Poste n° : QG-7

Original :	Anglais		Habilitation :	NATO SECRET
Date de validation :	6 juillet 2026		Lieu d'affectation :	Capellen, LUX
Validé par :	A. Stoia		Code poste :	A31

RÉSUMÉ

Sous la direction du/de la premier(-ière) responsable de projet, le/la titulaire coordonne, exécute et suit toutes les activités techniques et d'ingénierie relatives au projet à haute visibilité sur les capacités passives de surveillance aérienne. Il/Elle exerce plus précisément les fonctions suivantes :

RESPONSABILITÉS

Responsabilités générales

- organiser et gérer des activités techniques et d'ingénierie pour le ou les projets qui lui sont confiés ;
- coordonner les activités avec diverses parties prenantes et, en particulier, le personnel technique qui soutient le ou les projets qui lui sont confiés, ce qui comprend le personnel temporaire, les conseillers externes et les titulaires de marché ;
- gérer les prestations techniques globales du projet à haute visibilité sur les capacités passives de surveillance aérienne ;
- aider à analyser et à évaluer les études et les propositions techniques dans le domaine des capteurs des capacités passives de surveillance aérienne ;
- participer à des comités, à des réunions, à des conférences et à des groupes de travail techniques ou d'experts selon les instructions du/de la responsable principal(e) [responsable technique], et élaborer les exposés et rapports appropriés ;
- gérer les conflits de priorités conformément aux orientations générales et particulières fournies par le/la responsable principal(e) [responsable technique] ;
- aider le/la gestionnaire de programme et le/la responsable principal(e) [responsable technique] à développer et à planifier les activités du bureau ;
- fournir aux membres de l'équipe un soutien pour les projets, ce qui comprend le calendrier, les ressources, les risques, la qualité et la planification des prestations, et assurer la coordination administrative ;
- effectuer des déplacements de service selon les besoins conformément au Règlement du personnel civil de l'OTAN ;
- exercer d'autres fonctions connexes selon les besoins en temps de paix et toute autre fonction appropriée qui lui sera confiée en période de crise ou en temps de guerre.
- En cas de crise ou de guerre, le/la titulaire restera au service de l'Agence, sous réserve de l'accord de ses autorités nationales.

Responsabilités particulières

- gérer tous les aspects relatifs aux exigences techniques liées aux activités du projet à haute visibilité sur les capacités passives de surveillance aérienne ;
- fournir des avis techniques au/à la responsable principal(e) [responsable technique] concernant le domaine des capacités passives de surveillance aérienne ;
- mettre ses compétences techniques et d'ingénierie en matière de capacités passives de surveillance aérienne à la disposition du bureau de programme pendant les activités de préparation contractuelle, élaborer des spécifications, des cahiers des charges, des dispositions contractuelles particulières, des évaluations des propositions et d'autres documents nécessaires dans le cadre des activités d'achat ;
- faire fonction de point de contact technique pour les activités de mise en œuvre du projet à haute visibilité sur les capacités passives de surveillance aérienne (pour les activités liées aux stades de conception et de développement ou pour les achats sur demande de systèmes particuliers) ;
- coordonner l'élaboration et la mise en œuvre des stratégies de soutien sur le cycle de vie, ce qui comprend la gestion de l'obsolescence et les améliorations de la soutenabilité fondées sur des faits techniques, les besoins opérationnels des clients et les perspectives budgétaires ;

- veiller à la mise en œuvre des processus de contrôle interne et de gestion des risques et gérer les risques signalés dans son domaine de responsabilité conformément aux documents réglementaires de la NSPA en matière de contrôle interne et de gestion des risques.

QUALIFICATIONS

Qualifications générales

- Diplôme d'études supérieures de premier cycle dans une discipline pertinente, délivré par un établissement reconnu ou certifié au niveau national, et trois années d'expérience dans un domaine lié au poste. Un(e) candidat(e) peut compenser l'absence de diplôme d'études supérieures de premier cycle s'il/si elle démontre des capacités ou une expérience particulières qui présentent un intérêt pour l'Agence, assorties d'une expérience approfondie acquise progressivement (au moins dix années durant) dans des fonctions liées à ce poste.
- Expérience confirmée en matière de gestion de projet avec une connaissance approfondie de méthodes telles que PRINCE2®, *Project Management Institute* ou d'autres méthodes équivalentes.
- Réflexion conceptuelle alliée à une aptitude à analyser des questions, dossiers et informations complexes et vastes, en adoptant une démarche structurée pour résoudre les problèmes, y compris en recommandant des solutions et en proposant une marche à suivre.
- Aptitude à traiter efficacement avec du personnel à tous les niveaux hiérarchiques.
- Très bonnes compétences en matière d'analyse, de rédaction et de communication, et aptitude à mener des évaluations complexes dans les domaines opérationnels, de la conformité et des performances.
- Aptitude à mener de grandes réunions internationales et à y participer avec efficacité.
- Solide maîtrise des outils numériques assortie d'une expérience de l'utilisation des systèmes et des logiciels de bureautique [p. ex. la suite Microsoft Office (Word, Excel et PowerPoint)].

Qualifications particulières

- Au moins cinq années d'expérience dans les domaines des capteurs de radars passifs de surveillance ainsi que des capteurs optoélectroniques, infrarouges et acoustiques.
- Connaissances techniques et d'ingénierie approfondies dans le domaine des dispositifs de localisation cohérente passive par radiofréquences, des dispositifs de poursuite utilisant des mesures de soutien électronique par radiofréquences, des dispositifs trans-horizon par radiofréquences, des capteurs et des réseaux acoustiques, des dispositifs et des réseaux électro-optiques, des multi-capteurs et du traitement par l'intelligence artificielle.
- Expérience confirmée dans le domaine des activités relatives à la spécification et à la validation.
- Aptitude à rédiger des textes techniques.

CONNAISSANCES LINGUISTIQUES

- Les langues officielles de l'OTAN sont l'anglais et le français. Une bonne maîtrise de l'anglais est nécessaire pour le travail effectué à ce poste, et une connaissance pratique du français est souhaitable.

QUALIFICATIONS SOUHAITABLES

- Certification reconnue en gestion de projet (p. ex. *PRINCE2® Practitioner* ou *Project Management Professional*).
- Compréhension des procédures d'achat de systèmes et de matériels militaires.

QUALITÉS PERSONNELLES

- Honnêteté, attitude positive et volontaire, et esprit de coopération. Capacité à valoriser le travail d'équipe dans le but de réaliser les objectifs fixés.
- Passion et motivation alliées à une solide aptitude à communiquer, capacité à promouvoir un climat de travail favorisant la participation ainsi que l'engagement des parties prenantes.
- Intelligence émotionnelle et maîtrise de soi. Capacité à garder son calme face à l'adversité ou dans des situations conflictuelles. Aptitude à détecter les difficultés liées au travail en commun et à œuvrer pour y remédier conformément aux procédures.
- Capacité à atteindre des résultats et à gérer des tâches de manière autonome dans un environnement caractérisé par un rythme de travail rapide.
- Il est attendu de tous les membres du personnel de la NSPA qu'ils se comportent conformément au texte en vigueur du Code de conduite de l'OTAN adopté par le Conseil de l'Atlantique Nord et qu'en conséquence, ils incarnent les valeurs fondamentales que sont l'intégrité, l'impartialité, la loyauté, le sens des responsabilités et le professionnalisme.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

- S.O.



MODULAR GBAD PROJECT OFFICE

Technical Officer

Grade: 15:A2/17:A3

Post No.: QG-8

Original:	English		Clearance:	NATO SECRET
Date validated:	09 July 2026		Duty Location:	Capellen, LUX
Validated by:	A. Stoia		Job Code:	A32

SUMMARY

The incumbent reports to the Principal Project Officer and is responsible for the coordination, execution and monitoring of all engineering and technical activities related to the Lower-level air threats High Visibility Project (HVP). More precisely, the incumbent is responsible for performing the following functions:

RESPONSIBILITIES

General Responsibilities

- Organising and managing technical and engineering activities for the assigned project(s).
- Coordinating the activity across several stakeholders and in particular the technical staff supporting the assigned project(s), including temporary staff, external advisors and contractors.
- Managing the overall technical performance of the Lower-level air threats HVP project.
- Supporting the analysis and evaluation of survey and technical proposals in the area of the Lower-level air threats.
- Participating in Committees, meetings, conferences and technical or expert Working Groups (WGs) as directed by the Senior Officer (Technical Lead) and developing relevant presentations and reports.
- Managing priority conflicts in accordance with the general and specific guidance provided by the Senior Officer (Technical Lead).
- Assisting the PM and Senior Officer (Technical Lead) in business development activities and planning.
- Providing project support to team members, including schedule, resource, risks, quality and performance planning aspects, as well as administrative coordination.
- Performing Travel on Duty (TDY) as required, in accordance with the NATO Civilian Personnel Regulations (NCPR).
- Performing other related functions as required in peacetime and any other appropriate functions assigned in times of crisis or war.
- In the event of crisis or war the incumbent will, subject to the agreement of their national authorities, remain in the service of the Agency.

Specific Responsibilities

- Managing all aspects of the technical requirements for the Lower-level air threats HVP activities.
- Providing technical advice to the Senior Officer (Technical Lead) for the Lower-level air threats domain.
- Providing technical/engineering expertise to the PO regarding the Lower-level air threats during the contractual preparation activities, drafting specifications, Statements of Work (SOWs), specific contractual requirements, proposals assessments and other documents required for the procurement activities.
- Acting as technical focal point for the activities unfolding the Lower-level air threats HVP (for the Concept & Development Stage activities or upon request acquisition of specific systems).
- Coordinating the development and implementation of the life cycle support strategies including obsolescence management and supportability improvements based on technical facts, customer operational requirements and budgetary outlook.

- Ensuring the implementation of the internal control and risk management processes and managing the risks raised in their area of responsibility in compliance with NSPA prescriptive documents on Internal Control and Risk Management.

QUALIFICATIONS

General Qualifications

- A Bachelor's level qualification from a nationally recognised/certified University in a related discipline and 3 years' post-related experience. Alternatively, the lack of a Bachelor's level qualification may be compensated by the demonstration of a candidate's particular abilities or experience that is/are of interest to the Agency, and include at least 10 years' extensive and progressive experience in duties related to the function of the post.
- Proven track experience in Project management with extensive knowledge in methodologies such as PRINCE 2®, PMI or equivalent.
- Conceptual thinking with the ability to analyse complex and wide-ranging questions, issues and information, with a structured approach to the problem-solving process, including providing recommended solutions and a proposed way forward.
- Ability to deal effectively with personnel at all organisational levels.
- Very good analytical, writing, communication skills and the ability to conduct complex operational, compliance and performance assessments.
- Ability to conduct and efficiently participate in large international meetings.
- Sound digital literacy with experience in using office automation systems and software applications, e.g. Microsoft Office Suite (Word, Excel, and PowerPoint).

Specific Qualifications

- Minimum five years' experience in Counter-Unmanned Aerial Systems (C-UAS) system specifically for small drones (i.e. threats flying below 500 feet).
- In depth technical and engineering knowledge of mobile C-UAS system including Kinetic, non-kinetic, laser or High-Power Electromagnetic effectors.
- Demonstrated experience in specification and validation of C-UAS systems.
- Proficiency in technical writing.

LANGUAGE QUALIFICATIONS

- NATO's official languages are English and French. The work of this post requires fluency in English, while working knowledge of French is desirable.

DESIRABLE QUALIFICATIONS

- Recognised project management certification [e.g. PRINCE2® Practitioner or Project Management Professional (PMP)].
- Understanding of military systems and equipment procurement procedures

PERSONAL CHARACTERISTICS

- Honest, with positive "can-do" attitude and spirit of cooperation. Ability to empower teamwork toward established objectives.
- Passionate and motivated, equipped with strong communication skills, fostering an environment that encourages community involvement and engagement.
- Displays emotional intelligence and self-control. Holds the capacity to remain calm in the face of adversity/conflict; identifies and works to remedy collaborative concerns in accordance with procedural guidelines.
- Autonomy in delivering results and managing tasks in a fast-paced environment.

- All NSPA personnel are expected to conduct themselves in accordance with the current NATO Code of Conduct agreed by the North Atlantic Council (NAC), and thus display the core values of integrity, impartiality, loyalty, accountability, and professionalism.

ADDITIONAL INFORMATION

- N/S



BUREAU DE PROJET "GBAD MODULAIRE"

Responsable technique

Grade : 15:A2/17:A3

Poste n° : QG-8

Original :	Anglais		Habilitation :	NATO SECRET
Date de validation :	9 juillet 2026		Lieu d'affectation :	Capellen, LUX
Validé par :	A. Stoia		Code poste :	A32

RÉSUMÉ

Sous la direction du/de la premier(-ière) responsable de projet, le/la titulaire coordonne, exécute et suit toutes les activités techniques et d'ingénierie relatives au projet à haute visibilité sur les menaces aériennes évoluant à très basse altitude. Il/Elle exerce plus précisément les fonctions suivantes :

RESPONSABILITÉS

Responsabilités générales

- organiser et gérer des activités techniques et d'ingénierie pour le ou les projets qui lui sont confiés ;
- coordonner les activités avec diverses parties prenantes et, en particulier, le personnel technique qui soutient le ou les projets qui lui sont confiés, ce qui comprend le personnel temporaire, les conseillers externes et les titulaires de marché ;
- gérer les prestations techniques globales du projet à haute visibilité sur les menaces aériennes évoluant à très basse altitude ;
- aider à analyser et à évaluer les études et les propositions techniques dans le domaine des menaces aériennes évoluant à très basse altitude ;
- participer à des comités, à des réunions, à des conférences et à des groupes de travail techniques ou d'experts selon les instructions du/de la responsable principal(e) [responsable technique], et élaborer les exposés et rapports appropriés ;
- gérer les conflits de priorités conformément aux orientations générales et particulières fournies par le/la responsable principal(e) [responsable technique] ;
- aider le/la gestionnaire de programme et le/la responsable principal(e) [responsable technique] à développer et à planifier les activités ;
- fournir aux membres de l'équipe un soutien pour les projets, ce qui comprend le calendrier, les ressources, les risques, la qualité et la planification des prestations, et assurer la coordination administrative ;
- effectuer des déplacements de service selon les besoins conformément au Règlement du personnel civil de l'OTAN ;
- exercer d'autres fonctions connexes selon les besoins en temps de paix et toute autre fonction appropriée qui lui sera confiée en période de crise ou en temps de guerre.
- En cas de crise ou de guerre, le/la titulaire restera au service de l'Agence, sous réserve de l'accord de ses autorités nationales.

Responsabilités particulières

- gérer tous les aspects relatifs aux exigences techniques liées aux activités du projet à haute visibilité sur les menaces aériennes évoluant à très basse altitude ;
- fournir des avis techniques au/à la responsable principal(e) [responsable technique] concernant le domaine des menaces aériennes évoluant à très basse altitude ;
- mettre ses compétences techniques et d'ingénierie en matière de menaces aériennes évoluant à très basse altitude à la disposition du bureau de projet pendant les activités de préparation contractuelle, élaborer des spécifications, des cahiers des charges, des dispositions contractuelles particulières, des évaluations des propositions et d'autres documents nécessaires aux activités d'achat ;
- faire fonction de point de contact technique pour les activités de mise en œuvre du projet à haute visibilité sur les menaces aériennes évoluant à très basse altitude (pour les activités liées aux stades de conception et de développement ou pour les achats sur demande de systèmes particuliers) ;
- coordonner l'élaboration et la mise en œuvre des stratégies de soutien sur le cycle de vie, ce qui comprend la gestion de l'obsolescence et les améliorations de la soutenabilité fondées sur des faits techniques, les besoins opérationnels des clients et les perspectives budgétaires ;

- veiller à la mise en œuvre des processus de contrôle interne et de gestion des risques et gérer les risques signalés dans son domaine de responsabilité conformément aux documents réglementaires de la NSPA en matière de contrôle interne et de gestion des risques.

QUALIFICATIONS

Qualifications générales

- Diplôme d'études supérieures de premier cycle dans une discipline pertinente, délivré par un établissement reconnu ou certifié au niveau national, assorti de trois années d'expérience dans un domaine lié au poste. Un(e) candidat(e) peut compenser l'absence de diplôme d'études supérieures de premier cycle s'il/si elle démontre des capacités ou une expérience particulières qui présentent un intérêt pour l'Agence, assorties d'une expérience approfondie acquise progressivement (au moins dix années durant) dans des fonctions liées à ce poste.
- Expérience confirmée en matière de gestion de projet avec une connaissance approfondie de méthodes telles que PRINCE2®, Project Management Institute ou d'autres méthodes équivalentes.
- Réflexion conceptuelle alliée à une aptitude à analyser des questions, des dossiers et des informations complexes et vastes, en adoptant une démarche structurée pour résoudre les problèmes, notamment en recommandant des solutions et en proposant une marche à suivre.
- Aptitude à traiter efficacement avec du personnel à tous les niveaux hiérarchiques.
- Très bonnes compétences en matière d'analyse, de rédaction et de communication, et aptitude à mener des évaluations complexes dans les domaines opérationnels, de la conformité et des performances.
- Aptitude à mener de grandes réunions internationales et à y participer avec efficacité.
- Solide maîtrise des outils numériques assortie d'une expérience de l'utilisation des systèmes et des logiciels de bureautique [p. ex. la suite Microsoft Office (Word, Excel et PowerPoint)].

Qualifications particulières

- Au moins cinq années d'expérience dans le domaine des systèmes de lutte contre les systèmes aériens sans pilote (C-UAS), en particulier les petits drones (à savoir des menaces évoluant à une altitude inférieure à 500 pieds).
- Connaissances techniques et d'ingénierie approfondies des systèmes C-UAS mobiles, dont les effecteurs cinétiques, non cinétiques, laser ou à ondes électromagnétiques de forte intensité.
- Expérience confirmée des activités de spécification et de validation des systèmes C-UAS.
- Aptitude à rédiger des textes techniques.

CONNAISSANCES LINGUISTIQUES

- Les langues officielles de l'OTAN sont l'anglais et le français. Une bonne maîtrise de l'anglais est nécessaire pour le travail effectué à ce poste, et une connaissance pratique du français est souhaitable.

QUALIFICATIONS SOUHAITABLES

- Certification reconnue en gestion de projet (p. ex. PRINCE2® Practitioner ou Project Management Professional).
- Compréhension des procédures d'achat de systèmes et de matériels militaires.

QUALITÉS PERSONNELLES

- Honnêteté, attitude positive et volontaire, et esprit de coopération. Capacité à valoriser le travail d'équipe dans le but de réaliser les objectifs fixés.
- Passion et motivation alliées à une solide aptitude à communiquer, capacité à promouvoir un climat de travail favorisant la participation ainsi que l'engagement des parties prenantes.
- Intelligence émotionnelle et maîtrise de soi. Capacité à garder son calme face à l'adversité ou dans des situations conflictuelles. Aptitude à détecter les difficultés liées au travail en commun et à œuvrer pour y remédier conformément aux procédures.
- Capacité à atteindre des résultats et à gérer des tâches de manière autonome dans un environnement caractérisé par un rythme de travail rapide.

- Il est attendu de tous les membres du personnel de la NSPA qu'ils se comportent conformément au texte en vigueur du Code de conduite de l'OTAN adopté par le Conseil de l'Atlantique Nord et qu'en conséquence, ils incarnent les valeurs fondamentales que sont l'intégrité, l'impartialité, la loyauté, le sens des responsabilités et le professionnalisme.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

- S.O.